Fabrice Loranchet, guérisseur et auteur – Suite :

Médiumnité, expérience de mort imminente, télékinésie, guérisons, messages, découvertes et rencontres improbables, vies antérieures, voyages astraux, planètes, cycles de la Terre, guérisons millénaires, Mexique, Teotihuacán, Égypte, pyramides, initiations, canalisations; cette liste exhaustive ponctua un chemin initiatique atypique en parcourant le monde et les océans.

Les soins individuels et collectifs prodigués s'adressent au plan physique, émotionnel et spirituel de l'Homme, soins du Cœur et de l'Âme.

« Son chemin est tracé dans la transmission » précisa un second message.

Les conférences abordent le sujet de la guérison et lèvent le voile sur un parcours multidimensionnel et universel, spontané et authentique, démontrant l'implication de la Terre au sein de l'univers cosmique et spirituel.

Tout ce qui compose et occupe notre planète, les humains, le monde animal, végétal, minéral, l'eau, les sites, les lieux, les évènements, appartient au monde du Vivant, possèdent une conscience et des mémoires nécessitant aujourd'hui leur propre guérison, précise Fabrice.

Ses témoignages décrivent la Vie dans des situations et des dimensions écartées de notre conscience. Il parle de guérison avec un autre regard, à l'échelle de la planète, du Grand Tout et de l'Amour.

Fabrice ne cherche pas à convaincre mais il soigne et témoigne en répondant à ce qui lui a été demandé : transmettre pour l'Éveil de la Conscience et l'ouverture du Coeur, porté par une foi inébranlable et une guidance totale.

- « N'attendez-rien d'un soin, précise-t-il, mais attendez-vous à tout ».
- « Vous n'êtes pas simplement guérisseur, fait remarquer une dame, vous êtes autre chose ».

Fabrice véhicule trois énergies : chamaniques, pour avoir reçu une initiation spontanée en canalisation, égyptiennes, pour ses antécédents et sa fusion avec Anubis et Horus, et principalement celles de Jésus dont il témoigne en conférence.